
 
  

 

 

POSTE ACADEMIQUE TEMPS PARTIEL (MINI-CHAIRE) EN « SUIVI DU SPORTIF » 

RESERVE A UN MEDECIN DE L’HOPITAL ACADEMIQUE ERASME 

(CORRESPONDANT A 40% DE TEMPS PLEIN, 20% ENSEIGNEMENT ET 20% RECHERCHE) 

FACULTE DES SCIENCES DE LA MOTRICITE 

 
 
Référence : 2021/A079  
Date limite du dépôt des candidatures :  30/06/2021  
Date d’entrée en fonction prévue le : 01/10/2021 

Descriptif du poste 
Objectifs scientifiques : 

Etablir une dynamique de recherche collaborative autour des questions liées au suivi et à la prise en 
charge du sportif et du pratiquant d’activité physique. 

Développer une recherche dans le domaine du sport (suivi du sportif, entrainement, performance, 
prévention des blessures, soins, rééducation, réadaptation et/ou réathlétisation) en lien avec les 
domaines de compétences des laboratoires attachés à la Faculté des Sciences de la Motricité.  

Participer au développement du centre pluridisciplinaire de médecine du sport 

Effectuer une recherche de fonds et coordonner les projets de recherche.  

 
Objectifs pédagogiques: 
 
La partie « Enseignement » comprendra une participation aux UE suivantes :  
 
MEDI-I501 - Intérêts et limites de l'activité physique y compris dans les conditions extrêmes – 5 ECTS – 
M-MOTRS et M-MOTRF 
 
PSYC-I4024 - Activités physiques et sportives : Aspects psychologiques, pharmacologiques, adaptation 
au handicap – 5 ECTS – M-EDPH 
 
BIME-I517 - Dopage et assuétudes - aspects pharmacologiques, psychologiques et législatifs – 5 ECTS – 
M-MOTRS 
 
À 5 ans la charge comportera 48h de cours. 
 

Titre requis  
Docteur à thèse en sciences médicales  



 

Compétences requises 
 Une expertise en médecine du sport, en physiologie de l’effort sera un atout  
 Avoir une ancienneté scientifique de 4 années minimum au moment de l’engagement. 
 Faire état d’une expérience post-doctorale et d’un excellent dossier scientifique. 
 Si vous avez effectué une mobilité en dehors de l’institution où a été réalisé votre doctorat (durant 

la période doctorale ou après), ce sera pris en compte lors de l’évaluation de votre dossier. 
 Si vous ne parlez pas couramment la langue française (niveau B2), une période d’adaptation peut 

vous être accordée, mais vous devrez être capable d’enseigner en français à la fin de la troisième 
année suivant votre nomination. 

Intéressé·e ? 
Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus auprès de M/Mme Feipel (téléphone : 
+32 2 5553580 – courriel : veronique.feipel@ulb.be) 

Le dossier de candidature doit être transmis sous format électronique, via l’envoi d’un mail unique 
adressé au Rectorat de l’Université libre de Bruxelles (à l’adresse rectrice@ulb.be ) et au Décanat de la 
Faculté à l’adresse suivante :  DecanatFSM@ulb.be . 

Il contiendra les pièces suivantes : 

 une lettre de motivation  
 un Curriculum vitae : 

si vous le souhaitez un formulaire type peut être complété via le site internet : 
https://www.ulb.be/fr/documents-officiels/completer-votre-cv-en-ligne.  Une fois complété, celui-
ci doit être téléchargé et joint au dossier de candidature. 

 un rapport de 7000 signes (ou 4 pages) environ sur les activités de recherche et un projet de 
recherche, en ce compris l’insertion envisagée au sein des équipes de recherche de l’ULB   

 un dossier d’enseignement comprenant un rapport de 7000 signes (ou 4 pages) environ sur les 
activités d’enseignement antérieures et un projet d’enseignement pour les 5 premières années du 
mandat, qui s’intègre de manière cohérente dans la vision de l’entité de rattachement et dans les 
profils d’enseignements des filières de formation auxquelles le candidat devra contribuer 

 une note sur les réalisations et projets internationaux (4 pages maximum) 
 les noms et adresses mail de contact de cinq personnes de référence susceptibles d’être 

contactées par les organes chargés d’évaluer les dossiers, en veillant à l’équilibre des genres.  Ces 
personnes ne peuvent être en conflit d’intérêt en raison de liens familiaux ou affectifs. 

Politique d’égalité des chances 
La politique de gestion du personnel de l’ULB est axée sur la diversité et l’égalité des chances. 

Nous recrutons les candidat·es en fonction de leurs compétences, indépendamment de leur âge, leur 
genre, leur orientation sexuelle, leur origine, leur nationalité, leurs convictions, leur handicap, etc. 

Vous souhaitez bénéficier d’aménagements raisonnables dans le cadre de la procédure de sélection en 
raison d’un handicap, d’un trouble ou d’une maladie ? N’hésitez pas à prendre contact avec Marie 
Botty, la personne ressource Genre et Diversité du Département des ressources humaines – SPES 
(marie.botty@ulb.be). Soyez assuré·e de la confidentialité de cette information. 

Plus de détails sur les politiques de genre et de diversité sont disponibles sur https://www.ulb.be/fr/l-
ulb-s-engage/diversites.  

 

 
Vous trouverez l’ensemble des dispositions relatives aux carrières du corps académique sur notre site 
à l’adresse http://www.ulb.ac.be/emploi/academique.html.  



 

FICHE ADMINISTRATIVE 

qui doit impérativement accompagner la vacance 

 

n° de vacance : 2021/A079 

Domaine : Sciences de la motricité 

Discipline : Médecine du sport 

Poste au cadre : 21-B-CCO-087 (I) (0.40 ETP) – Poste SAP 42955508 

Références CoA : 31.05.21 pt. III.01 

Rattachement Enseignement : IH010 - DEA Général 

Rattachement Recherche : IR010 - Centre de Recherche en Sciences de la Motricité 

 

 

 

SHORT ENGLISH VERSION 
 

 

 

PART-TIME ACADEMIC POSITION IN (40 %) MONITORING/FOLLOW-UP OF SPORTS PARTICIPANTS 

 

Job description 

Scientific aims: 

Establish a dynamic of collaborative research around questions related to the monitoring and support 
of the sportsman and the practitioner of physical activity. 

Develop research in the field of sports (sports monitoring, training, performance, injury prevention, 
care, rehabilitation, rehabilitation and / or re-athletics) in relation to the fields of competence of the 
laboratories attached to the Faculty of Motor Sciences. 

Participate in the development of the multidisciplinary sports medicine center 

Perform fundraising and coordinate research projects.  

 

Educational aims : 

The candidate will participate in the teaching of: 

 

MEDI-I501 - Benefits and limits of physical activity including in extreme conditions - 5 ECTS - M-MOTRS 
and M-MOTRF 

PSYC-I4024 - Physical and sports activities: Psychological, pharmacological aspects, adaptation to 
disability - 5 ECTS - M-EDPH 

BIME-I517 - Doping and addiction - pharmacological, psychological and legislative aspects - 5 ECTS - M-
MOTRS 



 

 

After 5 years, the charge will include 48 hours of lessons. 

 

Title required 

Doctoral thesis medical sciences  

 

Required Skills 

• Expertise in sports medicine and exercise physiology will be an asset  
• you have a scientific seniority of 4 years minimum at the time of engagement. 
• Social, communication and teamwork skills. 
• you have post-doctoral experience and an excellent scientific record in the field of sports sciences. 
• you have moved outside the institution where your doctorate was carried out (during the doctoral 

period or after). 
• if you have experience in obtaining research funding, this will be an asset. 

Additional requirements: field of research: sports sciences, sports medicine or motor sciences related 
to sports and physical activity 

Main Research Field : Medical Sciences  

Sub Research Field :  

Required educational level: Phd Degree in medical sciences or equivalent  

 

Required Languages : 

Français : B2 

English : C1 

 

Interested ? 

For more information, please contact Prof. V. Feipel (phone: +32 2 5553580 – email : 
veronique.feipel@ulb.be). 

Applications must be sent by e-mail to the rectorate of the Université Libre de Bruxelles 
(rectrice@ulb.be) and to the faculty deanship (DecanatFSM@ulb.be). 

They must include the following : 
 an application letter  
 a Curriculum vitae including a list of publications : 

if you want you can complete a standard form via our website 
at https://www.ulb.be/fr/documents-officiels/completer-votre-cv-en-ligne.  Once completed, 
it must be downloaded and attached to the application file. 

 a 7,000-character report (4 pages) presenting the applicant’s research activities and a research 
project, including how these will integrate into ULB’s research teams 

 a teaching dossier including a 7,000-character report (4 pages) on the applicant's previous 
teaching activities and a teaching project for the first five years in this position; these must be 
relevant to the faculty and to the teaching profiles for the programmes to which the applicant is 
to contribute 

 a note on the applicant's international achievements and projects (no more than 4 pages) 
 the names and e-mail addresses of five references (with equal gender representation) who may 

be contacted by those in charge of evaluating applications.  These references should not have 
conflicts of interest because of family or emotional ties. 



 

Equal opportunities policy 

ULB's personnel management policy is geared towards diversity and equal opportunities. 

We recruit candidates on the basis of their skills, irrespective of age, gender, sexual orientation, origin, 
nationality, beliefs, disability, etc. 

Would you like to be provided with reasonable accommodation in the selection procedure because of 
a disability, disorder, or illness?  Do not hesitate to contact Marie Botty, the Gender and Diversity 
resource person of the Human resources Department - SPES (marie.botty@ulb.be). Be assured of the 
confidentiality of this information. 

More details on the ULB gender and diversity policy are available at https://www.ulb.be/en/about-
ulb/gender-equality-at-ulb.  

 
 
You will find all the regulations relating to academic careers on our site at 
http://www.ulb.ac.be/emploi/academique.html. 

 

Reference : 2021/A079  
Application deadline : 30/06/2021 
Start date: 01/10/2021 
 

 

EURAXESS SPECIFIC INFORMATION 
 

 
 
Type of contract : temporary 

Hours per week : 15 

Required Research Experiences : medical sciences  

Researcher profile :  Early stage researcher (0-4 years)  

Experienced researcher - R3 (4 – 10  years)  

 

Additional requirements : 

field of research: sports sciences, sports medicine or motor sciences related to sports and physical 
activity  


